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Liebe Eltern, 

liebe Schülerinnen und Schüler, 

 
Der Sommer hat bereits Abschied genommen und das neue Schuljahr ist seit über einem Monat in vollem Gang.  

Damit ist es auch wieder an der Zeit, an die Eltern, Schülerinnen und Schüler einige interessante Informationen und 

Neuigkeiten aus dem Kant-Gymnasium weiterzugeben. An dieser Stelle begrüßen wir recht herzlich alle neuen Schülerinnen 

und Schüler und deren Eltern. Willkommen am Kant-Gymnasium! 

 
Aus dem Kollegium 

Anfang und Ende eines Schuljahres bedeuten fast immer 

einen Einschnitt für die Schulgemeinschaft, was auch in 

Bezug auf  unser Kollegium deutlich wird. Am Ende des 

letzten Schuljahres mussten wir uns von einigen 

Kolleginnen und Kollegen verabschieden, die teilweise 

über viele Jahre hinweg das Kant-Gymnasium geprägt 

haben: Frau Schmid und Frau Ohneberg wurden mit 

Ablauf  des Schuljahres in ihren wohlverdienten 

Ruhestand versetzt. Frau Schott, Frau Stellmacher und 

Herr Wagner haben die Schule verlassen, um anderen Orts 

eine neue Herausforderung anzunehmen. Ebenfalls 

verabschiedet wurden Frau Koshewnikow und Frau 

Raupp, die bei uns ihr Referendariat erfolgreich 

abgeschlossen haben. Wir wünschen unseren ehemaligen 

Kolleginnen und Kollegen alles Gute auf  ihrem weiteren 

Lebensweg.  

 

Erfreulicherweise durften wir zum Beginn des neuen 

Schuljahres einige neue Lehrerinnen und Lehrer am Kant-

Gymnasium begrüßen: Frau Lindemann (evangelische 

Religion), Frau Winkler (Englisch, Geschichte und 

Gemeinschaftskunde) und Herr Kilian (Deutsch, 

Geschichte und Sport), der als Abteilungsleiter an unserer 

Schule bestellt wurde. 

           

         Fr. Lindemann             Fr. Winkler              Hr. Kilian 

Wir freuen uns auf  die Zusammenarbeit mit den neuen 

Kolleginnen und Kollegen und wünschen ihnen viel 

Erfolg für ihre Tätigkeit an unserer Schule. 

 

Räumliche Veränderungen und 
Baumaßnahmen 

In den Sommerferien wurden einmal mehr umfangreiche 

Arbeiten am und im Gebäude aufgenommen, die so nach 

und nach ihren Abschluss finden werden. Der Kunstsaal 

hat einen neuen Fußboden erhalten und das 

Hauptgebäude neue Fenster, was unschwer an dem 

Baugerüst zu erkennen ist, welches immer noch das 

Schulhaus umgibt. Der Schulbetrieb konnte trotz der 

umfangreichen Renovierung an der Fassade mit kleineren 

Einschränkungen aufgenommen werden und wir hoffen, 

dass die Baumaßnahmen in absehbarer Zeit erfolgreich zu 

Ende gebracht werden. Auch im Hof  hat sich etwas getan 

– so wurden die Holzumrandungen der Kastanienbäume 

neu gestaltet. 

 

Aus dem Schulleben 

Besonders spannend war der Anfang des neuen 

Schuljahres natürlich für die Schülerinnen und Schüler der 

Klassenstufe 5, die am Mittwoch, den 13. September, im 

Rahmen einer kleinen Feierstunde in der Aula begrüßt 

wurden. 

 

Sextanerempfang in der Aula 



 

 

Nach den ersten, sicherlich aufregenden ersten Tagen an 

der neuen Schule fuhren die beiden 5. Klassen dann mit 

ihren Klassenlehrerinnen Frau Kreher, Frau Hölzle-Kuhn, 

Frau Dr. Pajcic und Frau Hettinger in die Jugendherberge 

Rabeneck bei Pforzheim. Dort standen am 26. und 27. 

September im Rahmen der Kennenlerntage Aktivitäten 

und Ausflüge auf  dem Programm, welche die 

Klassengemeinschaft stärken und vertiefen sollten. 

Tatkräftig unterstützt wurde die Gruppe dabei auch von 

vier Klassenpaten aus den Klassenstufen 9 und 10. 

 

Kennenlerntage der 5. Klasse 

Ebenfalls außer Haus waren unsere „Großen“. Die 

Schülerinnen und Schüler der Kursstufe 2 hat dieses Jahr 

ihre Studienfahrt nach Sorrent geführt. Sie erhielten bei 

bestem Wetter die Gelegenheit, Land und Leute näher 

kennenzulernen. So stand neben einer Stadterkundung 

von Neapel auch ein Besuch von Pompeji auf  dem 

Programm. Die Ausflüge zum Vesuv und auf  die Insel 

Capri gehörten sicherlich zu den Höhepunkten dieser 

Fahrt, die von Frau Heitmann, Herrn Horn und Herrn 

Schlick organisiert und betreut wurde. 

 

Studienfahrt der Kursstufe 2 

Eine interessante Neuerung in diesem Schuljahr ist das 

Kant-Forum. Durch interessante Veranstaltungen und 

Vorträge aus verschiedenen Bereichen soll die 

Wissenschaft verstärkt Eingang in die Schule finden. Den 

Auftakt bildet am 27. November, um 18.30 Uhr, ein 

Vortrag von Prof. Dr. Eberhard Frey vom Staatlichen 

Museum für Naturkunde in Karlsruhe zum Thema: Homo 

migrans besiedelt die Welt – Der Aufbruch der Menschheit. Dazu 

laden wir schon jetzt alle interessierten Eltern, 

Schülerinnen und Schüler ein. 

Terminvorschau 

16. u. 18.10.17  Elternabende am Kant 

27.11.17  Kant-Forum mit Prof. Dr. Frey 

07.12.17  „Kulturstündchen“ am Kant  

Weitere Informationen und Berichte befinden sich auf  

unserer Homepage kantgymnasium.de. Viel Vergnügen beim 

Stöbern und Lesen.

 

Wir hoffen, dass alle Schülerinnen und Schüler ein erfolgreiches Schuljahr am Kant-Gymnasium verbringen werden, und 

freuen uns auf  den intensiven Austausch und viele interessante Gespräche mit den Eltern. 

Herbstliche Grüße - auch im Namen meiner Kolleginnen und Kollegen - aus dem Kant-Gymnasium 

 

 

Gabriele Rupp, Schulleiterin 

 

  


